

**EL PRIMER SEMESTRE, SEGÚN CONTRATISTAS:**

## Pérdidas por \$5 mil millones dejan ataques a faenas forestales

Pérdidas que superan los \$4.900 millones, por la quema de 42 vehículos y maquinarias durante atentados contra faenas de bosques, revela el "Informe de atentados incendiarios a contratistas forestales", en el período comprendido entre el 1 de enero y el 1 de julio de este año. El estudio, elaborado por la Asociación de Contratistas Forestales, detalla que las acciones de violencia se concentran en las comunas de Los Sauces, Collipulli, Ercilla, Lautaro y Nueva Imperial, en La Araucanía; y de Los Álamos, Arauco y Mulchén, en Biobío. Durante los atentados fueron quemados 13 camiones, 13 camionetas y cuatro grúas, entre otros equipos. Además, el representante de los contratistas forestales, René Muñoz, repudió las agresiones contra los trabajadores, aludiendo al ataque que el 1 de julio, en Ercilla, dejó a un operario con heridas de bala y a otro con lesiones producto de golpes.